

L'EFFET SAILLANS!

Imaginez un monde où les élus sont au service des citoyens et où les citoyens disent ce dont ils ont besoin pour bien vivre

IMPOSSIBLE?

NON, cela existe.

Nous l'avons vu.

Nous les avons rencontrés.

On vous en parle ? Et l'on voit ce que l'on fait ?



VENEZ, ÇA VAUT LE COUP!

QUAND ?

Vendredi 5 mai
2017 à 19h30

OÙ ?

au bar de l'Espace Delvaux
3 rue Gratès à 1170 Watermael
Bus 17, 41 et 95 arrêt Keym

Avant de se voir, regardez l'histoire des élections citoyennes à Saillans sur youtube :
« Conférence articulée : La gouvernance participative ».
Nous, on vous racontera surtout ce qu'on a vu et entendu 2 ans après.

Editeur Responsable: Jacques Roland, Rue Grates 16 - 1170 Bruxelles

